



El equipo de Brugada y Aleida Alavez alistan la campaña en Iztapalapa para retener el poder

El equipo de la ahora candidata a jefa de Gobierno y de la diputada buscan definir un trabajo conjunto. Recelos mutuos y la necesidad de la unidad.



Para las elecciones de junio, la exalcaldesa de Iztapalapa Clara Brugada logró quedarse con la candidatura a la Jefatura de Gobierno luego de imponerse sobre Omar García Harfuch. Donde no logró ganar la boleta es en su demarcación, donde [la candidata será la diputada federal Aleida Alavez](#), con quien mantiene una serie de diferencias políticas y personales. A raíz de esto, según pudo saber *LPO*, en el equipo político de la alcaldía existe cierto malestar con la ahora aspirante, por lo cual se alistan una serie de reuniones y eventos que buscarán reforzar su figura y sus aspiraciones electorales.

Fuentes oficialistas admitieron en diálogo con *LPO* que la designación de Aleida Alavez no cayó de la mejor manera dentro del equipo de Clara Brugada ya que existen una serie de diferencias entre ambas mujeres, quienes provienen de diferentes sectores políticos. A pesar de esto, reconocieron, la Jefatura de Gobierno y la alcaldía más grande del país representaba demasiado poder para un mismo equipo, por lo que era necesario permitir su candidatura. Sin embargo, las tensiones se mantienen.

[El equipo de Brugada y Aleida Alavez alistan la campaña en Iztapalapa para retener el poder \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)